

PAÍS

INOCULACIÓN Con 129 mil 174 dosis administradas en el inicio de la inoculación contra el covid-19 en los adultos mayores de 18 años, el Gabinete de Salud anunció ayer que República Dominicana registró una cifra récord de personas vacunadas desde que comenzó la ejecución del Plan Nacional de Vacunación.

“Ayer (lunes) se rompió récord en la cantidad de vacunados (...), tenemos que agradecerle al pueblo dominicano por acudir masivamente a los centros”, indicó la vicepresidenta de la República, Raquel Peña.

La vicemandataria instó a los ciudadanos a continuar asistiendo a los puntos de vacunación a recibir el biológico, asegurando que es la única forma de vencer la pandemia del coronavirus.

La coordinadora del Gabinete de Salud se expresó en estos términos, al supervisar el puesto de inoculación instalado en el área frontal del Senado.

Hasta el momento, el citado centro de vacunación ha aplicado el preparado contra el virus de la Sars Cov 2 a más de 500 servidores del ente legislativo.

Poca presencia de jóvenes en busca de la vacuna contra la covid-19

En los más de 1,200 centros que aplican la vacuna anticonoronavirus en el territorio nacional, están colocando la prime-

ra y segunda dosis del fármaco que previene la afección viral; sin embargo, la población menor de 30 años aún continúa rezagada y no muestra motivación de vacunarse.

Durante un recorrido realizado por este medio por los centros de vacunación habilitados en la Universidad Nacional Pedro Henríquez Ureña (Unphu), el Consejo Nacional de la Persona Envejeciente (Conape) y en el Club San Carlos, se pudo observar la poca asistencia de veinteañeros en busca del antígeno de veintitrés años de la Cruz, de 33 años de edad, acudió a la institución universitaria, y al conversar con este medio, dijo que la vacuna representa el boleto para regresar a la normalidad.

“No tengan miedo, al final entiendan que pueden retornar a su vida antigua (...), esta es la única solución que tenemos para salir de todo esto”, señaló.

Números
Desde el pasado 16 de febrero, más de 2 millones de personas ha recibido la vacuna

Asimismo, María Vázquez de 43 años fue junto a su padre al referido polideportivo a recibir el medicamento contra la patología. La dama declaró que se inoculó para sentirse más segura y para preservar la salud.

“La vacuna fortalece nuestro sistema para que el virus nos dé más suave”, expuso Elba María Montero de 51 años al inyectarse con el preparado de la farmacéutica china Sinovac en el organismo gubernamental, la dama llamó a la población a vacunarse para poder combatir el padecimiento.



MINISTERIO DE OBRAS PÚBLICAS Y COMUNICACIONES

CONVOCATORIA A LICITACIÓN PÚBLICA NACIONAL

Referencia del Procedimiento: MOPC-CCC-LPN-2021-0009

Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones (MOPC) en cumplimiento de las disposiciones de Ley No. 340-06 sobre Compras y Contrataciones Públicas de Bienes, Servicios, Obras y Concesiones, de fecha dieciocho (18) de agosto del año Dos Mil Seis (2006), modificada por la Ley No. 449-06 de fecha seis (06) de diciembre del año Dos Mil Seis (2006) y su Reglamento de Aplicación, emitido mediante el Decreto No. 543-12 de fecha seis (6) de septiembre del año dos mil doce (2012), convoca a todos los interesados a presentar propuestas para la “**CONSTRUCCIÓN DEL PARQUEO CENTRO DE LOS HÉROES I**”

Los interesados en retirar los Pliegos de Condiciones deberán dirigirse al Departamento de la Unidad Operativa de Compras y Contrataciones del Ministerio de Obras Públicas y Comunicaciones, ubicado en la primera planta de la sede central del MOPC, en la intersección formada por la Avenida Homero de la República Dominicana, esquina Horacio Fombona, Enseñeche La Fe, Santo Domingo de Guzmán, Capital (2021), en el horario de 8:00 A.M. a 5:00 P.M. de **lunes a viernes**, o descargarlo de la página Web de la institución www.mopc.gob.do o del Portal de la DGCP www.comprasdominicana.gov.do, a los fines de la elaboración de su propuesta o el Portal Transaccional, en el cual podrán presentar su propuesta a través del mismo.

Las Credenciales y Propuestas Técnicas (Sobre A) y Propuestas Económicas (Sobre B) podrán ser presentadas en formato físico o digital:

1. Las propuestas en formato digital serán recibidas a través del Portal Transaccional del Sistema Informático para la Gestión de las Compras y Contrataciones del Estado dominicano.
2. Las propuestas físicas serán recibidas en sobres sellados el **LUNES 28 DE JUNIO DEL AÑO DOS MIL VEINTIUNO (2021)**, hasta las diez horas de la mañana (10:00 A.M.), ambas deben ser depositadas en el salón principal del Centro Recreativo y Cultural del MOPC en sobres identificados, sellados y separados.

El acto público de apertura de ofertas se realizará los días estipulados en el numeral 2.6 del pliego de condiciones específicas de la presente licitación, a las diez y media horas de la mañana (10:30 A.M.), Fombona esquina Homero Hernández, Enseñeche La Fe, Distrito Nacional, República Dominicana.

Todos los interesados deberán registrarse en el Registro de Proveedores del Estado administrado por la Dirección General de Contrataciones Públicas.



Presidente designado, por sí y por los demás miembros del COMITÉ DE COMPRAS Y CONTRATACIONES